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Ayant lieu au site la Génération 
Le 29 septembre 2022 

 
 

Sont présents : Gabrielle Belzile-Quévy, Tatiana Blinova, Zachary Croteau, Francis 
Fairfield, Luc Fortin, Mohamed Kada, Jessica Lefebvre, Julie Poulin.  
 

Sont absents :   Marc Gauvreau, Jean Labbé et Valérie Labelle 
 
Sont aussi présents : Chantal Laberge, directrice. 
 
 
Ouverture de la séance 
Mme Chantal Laberge vérifie que le quorum est atteint et ouvre la séance à 16 :01.  
 

1. Préliminaires 
 

1.1 Mot de la directrice et ouverture de la rencontre 
 

Mme Chantal Laberge souhaite la bienvenue à tous en cette première rencontre de 
l’année. Elle résume les contenus généraux des rencontres du C.É. à l’intention des nouveaux 
membres.  
Chacun se présente et explique son rôle au CÉAPO. 

 
En l’absence de Mme Valérie Labelle, il est décidé que Mme Chantal Laberge animera 

la rencontre.   
 
 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 
 

 

 

C.É. #01-09-001 
 
Il est proposé par Mme Julie Poulin et appuyé par M. Luc Fortin d’adopter l’ordre du jour tel 
que proposé. 
 

RÉSOLUTION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
Procès-verbal de la réunion du Conseil d’Établissement (C.É.) 
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1.3 Adoption du procès-verbal du 26 mai 2022 
 

 

 

C.É. #01-09-002 
 
Il est proposé par M. Mohamed Kada et appuyé par Mme Julie Poulin d’adopter le procès-verbal 
du 26 mai 2022. 
 

RÉSOLUTION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
1.4  Suivis au procès-verbal 

 
Aucun suivi n’est nécessaire 
 
 

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 
2.1 Nomination du président du C.É. 

En l’absence de Mme Valérie Labelle, ce point est reporté à la prochaine rencontre. 

 
 2.2 Dates de rencontres du C.É. 
 

C.É. #01-09-003 
 
Les dates suivantes des rencontres sont proposées par Mme Chantal Laberge : les 29 septembre 
2022, 8 décembre 2022, 9 février 2023, 13 avril 2023 et 25 mai 2023, approuvées par Mme 
Gabrielle Belzile-Quévy et appuyées par M. Francis Fairfield.  
 

 
 

2.3 Liste des membres et formulaires à remplir 
 

 Mme Chantal Laberge demande à tous les membres de remplir le formulaire sur la loi 
d’accès à l’information et explique qu’il sera envoyé au centre de services scolaire.  
 
 Elle demande aussi à chacun des nouveaux membres de lui confirmer le visionnement 
des capsules et la lecture des fiches de la formation obligatoire pour les membres des 
conseils d’établissement. 
 
 2.4 Budget du conseil d’établissement 
 
 Mme Chantal Laberge précise que le budget du C.É. est de $750,00 par an (pouvant 
servir notamment à des frais de gardiennage, de transport et de petits goûters); s’il reste des 
fonds à la fin de l’année, ces derniers ne peuvent être réutilisés l’année suivante.  
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3. Points de discussion ou d’information 
3.1 Rencontres de partage pédagogique 

 
 Mme Chantal Laberge explique que les rencontres de partage pédagogique, qui sont des 
rencontres où les enseignants discutent de pédagogie, ont déjà commencé au site Lucien-Brault 
et qu’elles débuteront sous peu dans les autres centres. Plus de détails suivront dans les 
prochaines rencontres.  
 
 

3.2  Projet éducatif  
 
 Les valeurs du projet éducatif : « l’accueil, l’engagement, l’accompagnement et la 
valorisation » sont énumérées . On nomme également les principaux objectifs qui sont 
« contribuer à rehausser le niveau de compétence en littératie chez l’élève adulte » et 
« l’accompagnement de l’élève adulte dans un cheminement scolaire personnalisé ». Mme 
Chantal Laberge nous informe que des travaux d’amélioration du projet éducatif auront lieu à 
partir du mois de novembre et que de plus amples informations suivront à la prochaine 
rencontre du conseil d’établissement.   
 
 

 

3.3. Ça se passe chez nous! 
 

La Génération : 
Mme Jessica Lefebvre nous énumère les activités ayant eu lieu au site la Génération 

depuis le début de l’année scolaire. Il y a eu un BBQ le 9 septembre, et chaque vendredi, depuis 
la semaine dernière, il y a eu des marches santés. Les vendredis matin actifs se sont déroulés 
avec l’enseignante Julie Prescott. Il y a eu des élections pour le conseil étudiant qui est 
maintenant composé de 12 élèves. L’enseignante Nissreen Alsheid-Ahmad a offert des ateliers 
sur l’éducation financière donnant accès à des unités. Les cours du soir ont débuté à la 2ième 
semaine de septembre et des groupes de francisation de soir débuteront également sous peu. 
Une vente de chocolat et de café a commencé au début de l’année et les profits sont amassés 
pour permettre aux élèves de participer à des activités.  
 

Mme Julie Poulin nous informe également d’un projet pour aider les élèves dans le 
besoin. Des déjeuners et des collations sont offerts aux élèves et une friperie est maintenant 
présente dans le centre. Mme Julie Poulin en profite pour encourager les membres du C.É. à 
faire des dons de vêtements pour la friperie.  
 
Lucien-Brault :   

Mme Tatiana Blinova prend la parole pour le site Lucien-Brault. Une activité d’accueil 
organisée par les TTS Francis Fairfield et Manuela Quadros a eu lieu le 7 septembre. Il y a 
également eu une excursion à vélo au lac Pink le 23 septembre. Les activités physiques ont 
commencé avec l’enseignant Jonathan Plante et ont lieu tous les mardis et les vendredis. Mme 
Manuela Quadros a également organisé une activité de café et coloriage de mandalas mercredi 
le 28 septembre. Une sortie dans le parc de la Gatineau en collaboration avec Enviro Éduc-
Action est prévue sous peu et une autre sortie, organisée par des ornithologues, aura lieu à la 
fin du mois d’octobre.  
 
 
L’Arrimage : 

M. Zachary Croteau prend la parole pour le site l’Arrimage. L’accueil des élèves a eu 
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lieu le 26 août, il y avait des hot dog, du maïs et de la musique. Le 9 septembre, il y a eu une 
activité de jeux de société aux deux dernières périodes. Il y a également des activités qui se 
déroulent les vendredi après-midi. Par exemple, le 15 septembre, les élèves ont eu droit à un 
quiz sur les connaissances générales. Ils ont également fait une marche avec l’enseignant Luc 
Fortin, il est prévu de répéter cette activité de façon hebdomadaire. Il est également prévu 
que les élèves fassent le visionnement d’un film historique par mois. L’enseignante Chantal 
Tremblay a aussi commencé à offrir des activités d’initiation à la course à pied pour les élèves. 
Il y a également eu la marche Terry Fox pour laquelle les élèves ont amassé 120 $. Le 29 
septembre, les élèves ont fait la boussole électorale afin de se préparer pour les élections à 
venir. Finalement, le conseil des élèves a été formé et est composé de cinq élèves.  
 
Saint-François :  

M. Mohammed Kada explique qu’il y a eu en début d’année une activité d’accueil avec 
collation et présentation du personnel. Il nous explique que le fonctionnement est différent 
puisque les élèves de deux secteurs s’alternent une journée sur deux dans les classes. Les élèves 
font un cours d’éducation physique chaque jour en détention. Il y a aussi une augmentation 
dans les inscriptions. Différentes activités sont prévues au long de l’année, notamment pour 
Noël et pour la semaine de prévention du suicide, à la fin janvier.  
 

 
4. Mots des représentants et invités 

 
Aucun représentant ou invité ne prend la parole.  
 

 
5. Autres sujets 

 
Aucun ajout de sujet n’a été fait à l’ordre du jour. 
 
 
Levée de l’assemblée 
 

 

C.É. #01-09-05 
 
L’ordre du jour étant épuisé, à 16 :44 M. Zachary Croteau, appuyé Mme Julie Poulin propose la 
levée de la séance. 
 

 
 
 
Procès-verbal rédigé par : Gabrielle Belzile-Quévy 
 
 
 
 
 
 
 _________________________________   __________________________________  
Valérie Labelle Chantal Laberge 
Président(e) du Conseil d’Établissement Directrice du Centre d’éducation des 

adultes des Portages-de-l’Outaouais 


